

Muestran a hombre con trasplante de rostro

barcelonaEl primer enfermo que ha recibido un trasplante total de cara en el mundo accedió ayer a mostrar su nuevo rostro el día en que recibió el alta médica, cuatro meses después de la operación en el hospital Vall d'Hebron de Barcelona, en el nordeste de España.



Joan Pere Barret, jefe del Servicio de Cirugía Plástica y recuperadora del hospital, destacó que Óscar está preparado para volver a casa, aunque durante algunos meses deberá seguir estrictos controles y sesiones de fisioterapia, logopedia y terapia facial hasta que recupere totalmente la movilidad de la cara.

Durante los cuatro meses que estuvo ingresado, su evolución ha sido favorable, “aunque lo más complicado ha sido controlar el rechazo al trasplante”, explicó Barret.

El enfermo, cuya operación realizada por un equipo de unas 30 personas duró 24 horas, expresó su agradecimiento al equipo médico, a la familia del donante y a su propia familia, que le ha apoyado durante años desde que sufrió un accidente que le causó el traumatismo que le deformó la cara y que le impedía respirar por la nariz y la boca y le dificultaba mucho deglutir y hablar.

Barret explicó que el joven le había comentado que “siempre existirá un Óscar de antes y un Óscar nuevo pero, realmente, el nuevo es él y es con el que está muy satisfecho de poder seguir viviendo”.